



教科	2 学期末テスト講評
理科	語句問題が多かったので、正答率は全体的に高い結果になりました。しかし、まとめ問題集から出題した箇所の正答率は低く、空欄も多かったので、実力テストへの不安が感じられます。定期考査が終わった後は、実力テストへの学習にも力を入れていきましょうね。
数学	問題集からもたくさん出題されました。しかし、正答率が低かったです。次のことを徹底してください。 <ul style="list-style-type: none"> ● その日やった授業の内容ページは、<u>その日のうちに取り組む</u>こと。 ● 分からなかった、間違えた問題は<u>しっかり解説を読み、もう一度自力でやることができることを確かめる</u>こと。 ● 解説を読んでもわからない問題は<u>友達や先生に聞く</u>こと。 ● 試験前に、<u>つまづいた問題をもう一度やり直す</u>こと。
英語	文法セクションの中心出題範囲は①名詞の後置修飾と②関係代名詞 who, which, that の主格の用法でした。文法構造はもちろん①と②の違いをしっかりと整理しておくこと。なお②に関しては今後、目的格の用法についても授業で取り扱っていきます。お楽しみに。(【目的格】は次回以降の授業にて) 【主 格】 I like the pizza <u>which</u> ■ has a lot of meats on it. (■は主語の位置) 【目的格】 I like the pizza <u>which</u> my father make ■. (■は目的語の位置) 長文読解問題に関しては、何とか英文に食らいつき、本文の大まかな内容を理解することができている人が増えてきているようです。目指す志望校はもちろん、これからいろいろな長文過去問題を解く中で、忘れていた単語や文法があった場合は必ず復習すること。やりっぱなしはもったいない！数をこなして読解のスピード、精度を上げていってください。



国語	漢字や語句の問題は正答率が高く、満点の人もたくさんいました。文字も丁寧に書くようになったと思います。古文や和歌など苦手としている人が多いので、便覧などを参考にして、古文・和歌の基礎知識や作品なども見直しておきましょう。現代文などの文字も漢字の問題と同様に丁寧に書くようにしましょう。
保健体育	男子： 事前の取り組みがそのまま得点に現れたのではないのでしょうか。何とかなるさは、何かに取り組めた人のセリフ。何も取り組めていない人は何ともなりません。勤勉、実直に物事に取り組んでください。 女子： 全体的によく勉強していた人が多かったと思います。間違えたところは今後の人生にかかわる知識でもあるので、復習しておきましょう。3学期は持久走です。頑張りましょう。
社会	今回の期末テストでは、基礎・基本的な問題だけでなく、資料活用の技術をはかる問題を多く出題しました。特に資料を用いた記述問題など、ちゃんと資料を確認し、その上で説明できなければならない問題は要チェックです。今後の君たちの求められている力なので、しっかりと解けるようにしましょう。 また、3年生も後半になり、徐々にしっかりと頭を使わなければならない内容が増えてきています。ただ単に授業を受けているだけではなく、頭を使い、自ら考えながら授業を受けましょう。漫然と授業を受ける日々はもう止めにしましょう。
技術家庭科	技術 今回のテストはみなさんよく頑張っていたと思います。高校で学ぶ内容の先取りにもなった内容の範囲だったので、テストが終わっても、忘れてしまわないようにしましょう。また、Excel や PowerPoint にはまだまだたくさんの機能があります。とりわけ Excel はかなり優秀なソフトだと思うので、興味があれば書店で本を買うなどして、勉強してみてください。きっと役に立つはずですよ。
	家庭科 指定した教科書の範囲をしっかりと学習した人は、結果が出たテスト内容だったと思います。社会に出た際に役に立つ内容ばかりなので、復習しておいてください。

入試までの日数も残り少なくなりました。最後まで気を緩めることなく、取り組みましょう。2 学期末の三者懇談に向けて、もう一度自分の進路について、家族とよく話し合い、心晴れやかに卒業できるようにしていきましょう。

